
Protokoll Konstituierende Sitzung FSR-Geschichte 05.02.2025  

 

1. Begrüßung, Vorstellungsrunde  

• (Neu-) Gewählte Mitglieder: Jonathan, Eric, Alma, Mariella, Charlotte, Timo, 

Caroline; Beschlussfähigkeit festgestellt (7/8) 

• Anwesend sind außerdem: Julian, Larissa, Aaron, Richard, Leo, Jula 

2. Annahme der Mandate  

Jonathan Römer: Ja 

Caroline Groffmann: Ja 

Paul Neumann: Ja (Annahme des Mandats per Email) 

Alma Tischer: Ja 

Mariella Sommer: Ja 

Charlotte Lenze: Ja 

Timo Mauerhoff: Ja 

Eric Schollbach: Ja 

3. Kooptierungen:  

• fürs erste nicht, erfolgt in den nächsten Sitzungen 

4. Annahme Protokoll letzte Sitzung  

• 7:0:0 

5. Annahme Tagesordnung  

• 7:0:0 

6. Vorstellung FSR-Arbeit für Neumitglieder  

7. Organisatorisches  

1) Sitzungsturnus: 1x pro Monat und nach Bedarf, nuudel für Terminvergabe 

2) Mail-Verteiler: Julian fügt so bald wie möglich die neuen Mitglieder hinzu 

8. Verteilung von Ämtern  



Vorsitz: erstmal nicht 

Finanzen: Mariella 

Vernetzung (Horizontal – lokal (Treffen mit Vefa, andere FSRs, Asta)): Charlotte, Alma 

Vernetzung (Horizontal – uniübergreifend (BuFaTa, Vernetzung zu anderen Geschichte 

FSRs)): Mariella 

Vernetzung (Vertikal (Vernetzung und Ansprechperson Lehrstühle)): Caroline 

Social Media (Instagram, WhatsApp und CO): Eric, Jonathan 

Newsletter: Elma 

Werbung (Druckerzeugnisse, Ersti-Beutel, …): Eric, Jonathan 

Mail Beantwortung von Anfragen (markiert ob schon geantwortet wurde): Caroline, Charlotte 

Sitzungsorganisation/Protokoll, TO-Vorschläge: Timo 

Website: Charlotte 

• Paul wird in der nächsten Sitzung ein Amt erhalten 

 

9. Klausurtagung  

• Wird vom neuen FSR spätestens vor der nächsten Ersti-Zeit abgehalten 

(September/Oktober 2025) 

10. Anschaffungen  

• Türschlosswechsel 

• Laptopladekabel 

11. Berichte aus den Gremien  

1) VeFa, Paul nicht anwesend 

2) Fakultätsrat, Umbauten bei PULS 

12. Sonstiges  

Tipps: 

• Julian und Larissa sitzen im Fakultätsrat 



• Innerhalb von 4 Wochen akkreditieren, Dokument muss ausgefüllt werden (auf Vefa 

Webseite) 

• Bei Veranstaltungen muss immer jemand bestimmt werden, der dann für die 

entsprechende Veranstaltung zuständig ist 

• Geld muss dafür jeweils immer gleich beschlossen werden, in Vorkasse, Geld kriegt 

man dann vom Asta zurück 

• Apell von Timo zur Zusammenarbeit 

13. Nächste Sitzung 

• Die letzten beiden Märzwochen 


